



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

CAF

Question écrite n° 98759

Texte de la question

M. Christian Vanneste souhaiterait attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'utilisation des bornes internet par la caisse d'allocations familiales. Etant donné le succès rencontré par « les bornes test » il aimerait savoir si le Gouvernement compte en généraliser l'utilisation à toutes les CAF et éventuellement à d'autres services.

Données clés

Auteur : [M. Christian Vanneste](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 98759

Rubrique : Prestations familiales

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 juillet 2006, page 6968